



Ciudad de México, a 3 de noviembre de 2023

REALIZA SEDESA MÁS DE 239 MIL VISITAS DOMICILIARIAS A TRAVÉS DEL PROGRAMA "SALUD EN TU CASA"

- La población adulta mayor de 65 años recibió más del 60 por ciento de las atenciones en lo que va de 2023
- Se han realizado 121 mil 892 acciones para la prevención de enfermedades y promoción de la salud

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), a través de los Servicios de Salud Pública (SSP), informa que de enero a septiembre del presente año se han realizado 239 mil 186 visitas médicas a domicilio a través del programa "Salud en tu Casa", mediante el cual se acercan estos servicios de forma gratuita a la población con discapacidad, en estado de postración o con diversas enfermedades.

Del 1 de enero al 30 de septiembre de 2023 se brindaron 56 mil 764 consultas médicas, 20 mil 410 atenciones odontológicas, 10 mil 923 consultas psicológicas, 9 mil 005 terapias fisiológicas y 9 mil 948 consultas de nutrición, por mencionar algunos servicios. Asimismo, se han realizado 121 mil 892 acciones para la prevención de enfermedades y promoción de la salud.

Cabe mencionar que la población adulta mayor de 65 años recibió más del 60 por ciento de las atenciones médicas; entre las principales afecciones se encuentran hipertensión, diabetes, insuficiencia venosa, obesidad y gonartrosis.

Actualmente "Salud en tu Casa" beneficia a 11 mil 647 personas de manera gratuita, de las cuales 2 mil 257 ingresaron en este año.

Cabe destacar que 83 brigadas recorren las 16 alcaldías de la Ciudad de México en busca de la población que requiere la atención. Las brigadas se integran por un promotor, una enfermera y un médico, quienes visitan casa por casa para posteriormente agendar una atención integral.

Este programa busca brindar atención médica a las personas que no pueden acudir a las unidades de salud para el control de sus enfermedades o, en su caso, para prevenirlas.

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO







De acuerdo con la valoración del médico, cada usuario puede recibir diversas consultas en medicina general, psicología, odontología, nutrición, fisioterapia, así como cuidados paliativos, trabajo social, entre otras acciones de orientación y educación de la salud dentro del domicilio.

Se puede solicitar el servicio en cualquiera de los 233 Centros de Salud de la red a través del área de trabajo social; médicos y enfermeras también pueden proponer el programa para el caso de las personas que lo requieran, a la vez que se pone a disposición el correo electrónico solicitosaludentucasa.cdmx@gmail.com.

Entre los requisitos para formar parte del programa, destaca ser residente de la Ciudad de México, no contar con derechohabiencia a alguna institución de seguridad social y tener alguna dificultad para acercarse a las unidades de salud.

Con estas acciones, la Secretaría de Salud capitalina reafirma su compromiso con garantizar el derecho a la salud para toda la población sin distinción.